

道守おおむた瓦版

11月26日
(火曜日)
第1号



まちを花でいっぱいにしよう!

おおむた花街道プロジェクト
へのご協力ありがとうございました。
ございました。

私たち道守おおむた(代表 山口時彦)では、大牟田の街を花でいっぱいにする、『おおむた花街道プロジェクト』を、平成25年11月24日(日)に実施いたしました。

イベント当日は、約百五〇名の参加者により、国道二〇八号の大牟田警察署前交差点〜築町交差点(約1.2km)の歩道両側の植栽帯に、約三八〇〇株のノースポールの苗を植えました。

皆さまのご協力により、わずか1時間足らずで、全ての苗を植えることができました。

また、沿線企業の皆さまや、地域の子どもからお年寄りまで、多くの方に参加いただき、笑顔あふれる楽しいひと時となりました。



古賀市長(左)と藤丸衆議院議員(右)



家族での参加も。



たくさん子どもたちも参加してくれました。

種から苗を育てよう。



『まだ暑さの残る9月上旬、私たちは、花畑を耕し、種を蒔きました。』

正直、「苗の数は足りるのか?」「人は集まってくれるだろうか?」「そもそも苗はチャンと育ってくれるだろうか?」などなど心配事は山のようにでしたが、何とか無事に苗を育てることができました。

また、国土交通省福岡国道事務所と大牟田市役所には大変お世話になりました。』と語るのは道守おおむた山口代表

継続した取組に!



『継続した取組に!』と語るのは、
浄真・昭和町公民館の三原さん。

『今回のイベントのために、公民館や地域の子どもたちに参加を呼びかけました。当日はたくさんの子ども達に参加してもらい、とても活気のあるイベントとなりました。皆で協力してこの取組を継続していきましょう! イベント当日は司会も担当したんですよ。』

第2号はノースポールの開花報告をお届けする予定です。